
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Gérin-Lajoie,  

tenue le mardi 31 janvier 2023 au salon du personnel, à 19h00 heures. 
 
 

Membres  Présences  

Madame Sandra Gagné, parent  ☒  

Madame Jessica Lamoureux, parent  ☒  

Madame Mélina Ouimet-Blais, parent  ☒  

Madame Brigitte Bisaillon, parent   ☒ 

Madame Cynthia Lamontagne, parent  ☒  

Madame Esther Salomon, parent  ☒  

Madame Alex Brind’Amour, enseignante  ☒  

Madame Suzie Lamoureux, enseignante  ☒  

Madame Lorraine Viau, enseignante  ☒  

Madame Annie Comtois, psychoéducatrice  ☒  

Madame Valérie Gagné, directrice  ☒  

Madame Jessica Boisvert, directrice adjointe  ☒  
 

 

Madame Alexandrine Corbeil-Aucoin, orthophoniste  ☐  

Madame Catherine Huysmans-Gervais, stagiaire enseignante ☒  
 
 

1. Mot de bienvenue et présences 

 

a. Accueil des membres  
 

Madame Cynthia Lamontagne accueille les membres du conseil. 
 
 

b. Ouverture de la séance 

 

La séance est ouverte à 19h. 

 

 

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

 

Nous avons le quorum. 

 

3. Questions du public 

 

Il n’y a pas de question du public 

 

 



 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
(CÉGL.22-23.17) 

Il est proposé par Madame Cynthia Lamontagne et Madame Valérie Gagné, 

appuyées par Madame Alex Brind’Amour, d'adopter l’ordre du jour tel que 

proposé. 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

5. Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 décembre 2022 et suivis 

 
(CÉGL.22-23.18) 

Il est proposé par Madame Brigitte Bisaillon, appuyée par Madame Jessica 

Lamoureux, d'adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 
ADDOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

6. Formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissement | 

Gouvernement du Québec (quebec.ca) 

 

Il n’y a pas de question en lien avec les capsules. 

 

 

7. Budget révisé 

 

7.1 École 
 

Madame Valérie Gagné explique la révision du budget école. 

Madame Sandra Gagné questionne le montant en lien avec les repas offerts à certains 

élèves. Une explication est donnée en faisant des liens avec d’autres enveloppes 

budgétaires et les repas gratuits du traiteur. 

Le budget est équilibré. Voir le document. 

 
(CÉGL.22-23.19) 

Il est proposé par Madame Sandra Gagné, appuyée par Madame Jessica 

Lamoureux, d'adopter le budget révisé de l’école tel que présenté. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

  



 

 

7.2 Service de garde 

 

Mme Jessica Boisvert explique la révision du budget du service de garde. 

Le budget est équilibré. Voir le document. 
 
(CÉGL.22-23.20) 

Il est proposé par Madame Alex Brind’Amour, appuyée par Madame Esther 

Salomon, d'adopter le budget révisé du service de garde tel que présenté. 

 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

8. Mise en candidature bénévole 
 

Il est suggéré par Madame Suzie Lamoureux, appuyée par Madame Brigitte 

Bisaillon de présenter la candidature de Madame Lise Mayo (bénévole à la 

bibliothèque), puisqu’elle se démarque en tant que bénévole.  

 

 

9. Activités et sorties éducatives/sportives 2022-2023 
 
(CÉGL.22-23.21) 

Il est proposé par Madame Mélina Ouimet-Blais, appuyée par Madame Suzie 

Lamoureux, d'approuver les activités et sorties éducatives / sportives tel que 

présenté. 

 

-Planétarium (5e et la classe de 5e - 6e année) 

-Activité plein-air (1ere année) 

-Arbraska (groupes adaptés) 

-Île en folie à l’Île St-Bernard (2e année, maternelle) 

-Arbraska (5e-6e année) 

-« Fat Bike » à l’école (5e - 6e année) 

-Sport scolaire Air Ball (6e année) à l’école de la Rive 

-Visite du site Droulers (3e année) 

 

Aucuns frais ne seront facturés aux parents. 

 
APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

  



 

 

10. Suivi projet éducatif 

 

Présentation du cheminement des travaux en lien avec le projet éducatif par 

Madame Valérie Gagné. Madame Valérie Gagné souligne que les membres du 

comité du projet éducatif sont engagés dans la démarche. 

Voir le document. 

 
 

11. Autres sujets 

 

11.1 Correspondance du président 

 

Une mention d’honneur est décernée à Lina Boudoumi (élève de 4e année) pour 

son implication dans la lutte contre l’intimidation.  

 

 

11.2 Comité de parents (informations de la déléguée Jessica Lamoureux)  

 

• Démarches réalisées dans le projet éducatif; 

• Présentation sur les profils dans les écoles secondaires; 

• Certains parents aimeraient avoir le livre de Lina Boudoumi pour le 

distribuer dans leur école. 

 

 

11.3 Mot de la directrice 

 

• Travail et engagement du personnel pour la démarche du projet éducatif, 

Madame Valérie Gagné se dit fière de son équipe; 

• Les gens se mobilisent sur certains enjeux (exemple: les déplacements); 

• Spectacle de magie du 23 décembre 2022 est reporté au 24 février 2023. 

 

Questionnement de Madame Esther Salomon sur le déneigement de la rue 

Lajoie. Madame Valérie Gagné recommande d’appeler directement à la Ville. 

 

  



 

 

12. Bilan de la rencontre 

 

• Guignolée : environ 14 caisses pleines de denrées. Belle réussite! 

• Coup de chapeau pour la vidéo des élèves provenant de divers pays; 

Coup de chapeau pour les cartes de Noël de la part des élèves pour les 

personnes âgées (toutes les classes ont participé). 

 

 

13. Levée de l’assemblée 
 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h25. 

 

 
 
 
 
 
 
 
Cynthia Lamontagne Valérie Gagné 
Présidente Directrice 


